

Ex-alumnos de La Salle / Echaniz a Elizondo

El Diario Vasco, [1947-05-10].

Ex-alumnos de La Salle. – Los ex-alumnos del Colegio La Salle se reúnen anualmente con ocasión de celebrarse la festividad de San Juan Bautista de La Salle, fundador de esta excelente institución que ha contribuido en gran manera a proporcionar a la juventud andoaindarra un centro de enseñanza cuya labor no podemos elogiar bastante. A fin de que todos, aún aquellos a quienes sus ocupaciones ó su residencia habitual retenga fuera de la villa puedan acudir a esta simpática fiesta, se ha señalado el día 18, domingo, como día del ex-alumno, en el que se celebrarán los diversos actos religiosos y profanos que se detallan en programa que en breve se distribuirá. Anticipamos que, al igual que otros años, se reunirán todos en una comida íntima que se servirá en el mismo Colegio, recibándose ya las inscripciones correspondientes. No podía faltar este año la tamborrada que tanto éxito alcanzó en años anteriores y con este fin se invita a los ex-alumnos a una reunión que tendrá lugar el próximo lunes, día 12, a las 9 de la noche, en el mismo Colegio. No necesitamos encarecer la necesidad de que todos asistan a ella para la mejor organización de su fiesta.

Echaniz a Elizondo. – Son escasos los pueblos de alguna importancia en la región que no hayan tenido oportunidad de montar un espectáculo, en el que el forzudo exhiba sus facultades de coloso. Hoy, domingo, se desplaza a la villa navarra de Elizondo, acompañándole los mejores versolaris de la cantera guipuzcoana y un joven acordeonista del que cuentan maravillas: Pedro Elorza. Sabe Javier rodearse de elementos de valía que hacen de su espectáculo uno de los más solicitados.